

REPUBLICA DE CHILE
 PRESIDENCIA
 REGISTRO Y ARCHIVO

NR. 94/22

A: 03 ENE 94

P.A.A.	<input type="checkbox"/>	R.C.A.	<input type="checkbox"/>	FW	<input type="checkbox"/>
C.B.E.	<input checked="" type="checkbox"/>	M.L.P.	<input type="checkbox"/>		<input type="checkbox"/>
M.T.O.	<input type="checkbox"/>	EDEC	<input type="checkbox"/>	J.P.A.	<input type="checkbox"/>
M.Z.C.	<input type="checkbox"/>				

ARCHIVO

Hugo Ortega Tello, Director Nacional de Indap,

Carlos Bascurán:

Te envío la idea central de lo que inauguraremos en Curacautín, a la cual quisieramos la presencia del Sr. Presidente.

Un abrazo

Hugo Ortega T.

31/12/93.



PROYECTO PUNTO VERDE

A partir de 1990, el Instituto de Desarrollo Agropecuario ha implementado una fuerte línea de trabajo en el campo de la comercialización y agroindustrialización de productos campesinos.

Junto a numerosas organizaciones campesinas y entidades privadas, INDAP ha realizado decenas de pequeños proyectos de cobertura local y microregional, como poderes compradores de trigo, centros de acopio lecheros y envasadoras de leguminosas de grano.

En 1993 y gracias a la experiencia adquirida, se tomó la decisión de iniciar una línea de trabajo en torno a proyectos de mediana y gran envergadura, que permitieran lograr impactos de relevancia, de alcance regional y nacional. Con estos proyectos se busca un alcanzar un efecto sustantivo en las condiciones de acceso de la pequeña empresa agrícola a nuevos mercados nacionales e internacionales.

Para desarrollar el primero de estos proyectos, ocho organizaciones nacionales campesinas formaron la empresa **Productos del Campo Chileno S.A. (PROCAMPO)**, cuyo directorio está integrado en forma mixta por dirigentes campesinos y por destacados empresarios del sector agrícola que han aceptado colaborar en esta empresa aportando su experiencia y capacidad de gestión.

Después de realizar los estudios técnicos preliminares, INDAP ha otorgado un crédito por \$ 470 millones a PROCAMPO, para que esta empresa compre a la **FUNDACION CHILE** un predio agrícola y una serie de otros bienes complementarios, que están orientados a la producción de hortalizas certificadas de la más alta calidad, destinadas a las cadenas de supermercados de las comunas del barrio alto de Santiago.

El conjunto, conocido como **Punto Verde**, se localiza en Curacaví y es posiblemente una de las empresas más modernas y con tecnología de producción y comercialización más sofisticada del sector agrícola chileno.

A partir de esta unidad central y aprovechando los canales de comercialización ya establecidos por **Punto Verde**, el proyecto contempla establecer operaciones de **agricultura bajo contrato** en varias otras regiones del país en que se localizan concentraciones de pequeños productores hortícolas.

Asimismo, el proyecto explorará sistemas de trabajo conjuntos para **abastecer a las agroindustrias hortofrutícolas** orientadas a los mercados internacionales.

Este proyecto representa un hito histórico en el proceso de integración de la pequeña empresa agrícola a una economía de mercado abierta al exterior y ha sido considerado por las organizaciones campesinas del país como un símbolo de la política del gobierno de la Concertación en favor de la modernización de la agricultura campesina chilena.